

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



**SALIDA**

25/12/2022

**Nº 3659**

**Todas las Comunidades.**

*Nuestra hermana María Magdalena Rodríguez Neves*, murió en la paz del Señor, el 24 de diciembre de 2022 a los 91 años y 72 de vida religiosa, en la Comunidad de Fátima, Delegación de Portugal

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 24 de diciembre de 2022



Nuestra hermana Magdalena natural de Penalobo, Sabugal Portugal, entró en el Instituto en 1948. Hizo el noviciado y primera Profesión en Tortoreos (Pontevedra), entonces Provincia de San Antonio. Su profesión perpetua en Proença-a-Nova, en el año 1955.

Su primer destino después de profesar fue en la Coruña en donde por tres años se dedicó a la educación, pero su misión posterior estuvo relacionada siempre con la sanidad.

Porto, Abrantes, Gorongosa en Mozambique, Bragança, Lisboa, Casa Madre y Fátima fueron las comunidades en las que vivió y compartió su ser hermana; acompañó por algún tiempo a las postulantes en su formación, alternado también estudios relacionados con su dedicación a la sanidad.

La hermana Magdalena era una persona muy responsable tanto en su profesión de enfermera, como educadora. Con su sonrisa y buena disposición atraía, comunicaba y contagiaba a las personas con las que se relacionaba.

Tenía mucha facilidad para bordar y hacer crochet. En los últimos años y debido a la edad, su salud se fue deteriorando. La mayor dificultad fue la audición, que agravó la comunicación y participación en la vida comunitaria, ya que la mantenía un tanto aislada, pero siempre estaba presente en todos los actos comunitarios. Hacía muchas visitas al Santísimo y por las noches al despedirse de la comunidad, decía "ahora voy a la capilla a despedirme del Maestro, del Patrón".

El rosario estaba siempre en sus manos, tenía mucho amor a Nuestra Señora y a María Ana nuestra Fundadora.

Siempre le gustó mucho leer, especialmente libros de la Congregación y vida de los santos. Cuando tuvo que dejar de hacer labores, este gusto se acrecentó y se la veía frecuentemente con algún libro en sus manos.

Descanse en paz.